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Déclaration de Conformité U.E. et UK
E.U. and UK Declaration of Conformity

Cette déclaration de conformité U.E. et UK est établie sous la seule responsabilité du fabricant :
This EU and UK Declaration of Conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer :

BEUCHAT International S.A.
34, Avenue de Boisbaudran CS 60270 - 13344 Marseille cedex 15 - France

Désignation de L’EPI de type 2 : Gants de protection contre les risques mécaniques
Type 2 PPE designation: Protective glove against mechanical risks

Nom Commercial : Gant Sport Cut Resistant/Glove Sport Cut Resistant

Description :

Réference : 21526", (* = fin de référence/End of reference = taille/Size ->1,2,3,4,5,6)
Reference :

est conforme a la législation d’harmonisation de I‘Union applicable :
- REGLEMENT (UE) 2016/425 DU PARLEMENT EUROPEEN ET DU CONSEIL du g Mars 2016 relatif aux équipements
de protection individuel et abrogeant la directive 89/686/CEE du Conseil,

- etace méme reglement tel qu'introduit et modifié dans la législation britannique.

is in conformity with the applicable Union harmonisation legislation:

- toEUREGULATION 2016/425 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of March gth, 2016, relates to the personal protective equipment
(PPE) and repealing the Council Directive 89/686/EEC

- and to this regulation as brought into UK law and amended.

L'organisme notifié CTC N° 0075 a effectué 'examen UE de type (module B) et a établi I'attestation d'examen UE de type,
The notified body CTC N° 0075 performed out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate,

N°0075/2268/162/12/19/3657

Ce produit est conforme aux normes harmonisées suivantes :
This product complies with the following harmonised standards :

Normes: EN 388 :2016 et EN 420 :2003+A1 :2009

Standards:
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